## Montravil fr

## Communiqué de presse

Ville de Montreuil (93), le mercredi 20 décembre 2017

## Montreuil ouvre un nouveau centre d'hébergement d'urgence pour les femmes isolées et les familles avec enfants

La Ville de Montreuil salue le partenariat de qualité mis en place avec la DRIHL, l'UGECAM et l'association *La Main Tendue* qui créé les conditions de l'ouverture d'un nouveau centre d'hébergement d'urgence de 80 places qui accueille dès cette semaine des femmes isolées et des familles avec enfants.

Après le gymnase mis à disposition le 13 décembre dernier pour renforcer l'accueil des personnes sans-abris, ce nouvel effort de solidarité de la Ville de Montreuil répond au cri d'alarme du 115 qui fait face, depuis le début de la période hivernale, à l'explosion de demandes d'hébergement d'urgence.

Mercredi 20 décembre, **Patrice Bessac, maire de Montreuil** a signé une convention quadripartite relative à l'ouverture et à la gestion d'un nouveau centre d'hébergement d'urgence, situé à Montreuil, avec la Direction Régionale et Interdépartementale de l'Hébergement et du Logement (DRIHL), l'Union pour la Gestion des Etablissements des Caisses d'Assurance Maladie d'Île-de-France (UGECAM IDF) et l'association gestionnaire du lieu, *La Main Tendue*.

Dans des locaux adaptés à l'accueil des familles, chaque personne hébergée bénéficie d'un accès facile à tous les besoins de base (repas, sanitaires et kit d'hygiène).

Ce lieu de mise à l'abri de 80 places pour des femmes isolées et des familles avec enfants, permet, au-delà de l'hébergement d'urgence, d'accompagner ces personnes démunies dans des démarches administratives d'ouverture de droits sociaux, notamment de domiciliation, contribuant à ce qu'aucune d'elles ne retourne à la rue à l'issue de la période hivernale.

Au sein de ce nouveau centre d'hébergement qui restera ouvert jusqu'au 30 avril 2018 et pour lequel la Ville de Montreuil met à disposition le terrain dont elle est propriétaire, l'UGECAM des locaux modulaires et l'association *La Main Tendue* son expérience d'accompagnement social, sera mené un travail d'accompagnement social, d'évaluation et de réorientation des personnes hébergées.

Avec l'ouverture de ce nouveau centre d'hébergement, qui s'inscrit dans la continuité des nombreuses politiques publiques de solidarités déjà mises en œuvre à Montreuil, la ville entend prendre une part active dans la lutte contre l'exclusion, faire vivre la cohésion sociale sur son territoire et faire reculer les inégalités.

## **Contact presse**